

Jean-Baptiste André Godin à monsieur Leroy, 20 octobre 1876

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (18)

Collation1 p. (104v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à monsieur Leroy, 20 octobre 1876, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 04/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/49142>

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[20 octobre 1876](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne)

Destinataire[Leroy \[Le Cateau-Cambrésis\]](#)

Lieu de destinationLe Cateau-Cambrésis (Nord)

Description

Résumé Godin explique à Leroy qu'il n'a pas besoin d'architecte en ce moment mais qu'il pourrait lui confier la réalisation des plans d'un édifice et il lui demande quels sont les appointements qu'il demanderait.

Support La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Architecture, Dessin](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/11/2023 Dernière modification le 31/01/2024

Quinze le 28 juillet

104

Monsieur Leroy,

Je n'ai pas positivement
besoin d'un architecte main-
tenant, mais votre demande
pourrait peut-être me décider
à faire quelques études sur
quelles je ne songerais pas
sans cela.

Vous êtes sans doute capable
de dresser les plans d'un
édifice que leconquer, du moment
où l'on vous donnerait les
indications nécessaires ?

Dans cette circonstance,
ce n'est pour moi qu'une
question d'appointement,
c'est pourquoi il vous a
été demandé quels étaient
ceux que vous vouliez voir.

pour venir en ce moment
chez moi.

J'attends essentiellement
à ce que nous me répondiez
sur cette question, avant
de prendre une résolution.

Neuilly m'écrive en
conséquence et agréez
à vous près, Monsieur
mes parfaites civilités.

Godin